

Ontario Genomics

President & CEO

Ontario Genomics is at the forefront of a groundbreaking era in genomics, poised to harness the full potential of this transformative science to drive economic growth, improve quality of life, and solidify Ontario's leadership in commercial genomics applications in health, agriculture, climate change, biotechnology and more, in partnership with the Province of Ontario, Genome Canada and its regional entities. As the organization nears its 25th anniversary, it has played a pivotal role in directing and awarding almost \$1.5 billion of investments into projects and companies delivering genomic innovation and commercialization which have then attracted a further \$2 billion in follow-on investments for the province, forged through 600 partnerships and delivering more than 318 awarded patents. Its active portfolio currently stands at \$391 million. Today, Ontario Genomics stands at a critical juncture, ready to build on its history of success and elevate Ontario's role as a global leader in the rapidly evolving bioeconomy. The global economic opportunity is enormous, as catalogued in McKinsey's Bio Revolution, the market could be as large as \$50 billion in Ontario by 2040. As such, we are seeking a visionary and strategic leader to serve as the organization's next President and CEO (CEO) to tackle this genomics opportunity, lead the adoption of the innovation and help develop this accelerating market for Ontarians.

Reporting to the Board of Directors, the CEO will be responsible for providing strategic leadership and direction to the organization, ensuring the successful execution of its mission to drive genomics-based innovation and commercialization across key sectors such as healthcare, agriculture, and environmental sciences. The CEO will lead a multidisciplinary team of 25 staff and operating budget of \$5.5 million, manage key stakeholder relationships, and cultivate partnerships across public, private, and academic sectors. This role includes overseeing large-scale projects, securing funding, and advocating for the adoption of genomics solutions in Ontario and beyond. The CEO will ensure that Ontario Genomics remains at the forefront of innovation, aligning the organization's efforts with provincial, national, and international priorities to drive economic growth and address global challenges.

As the ideal candidate, you are a bold and creative executive with a forward-thinking mindset, navigating the evolving field of genomics. With a proven track record of leading lean organizations with ambitious missions, you blend strategic vision with evidence-based decision-making. Your experience spans both public and private sectors, equipping you with the skills to navigate complex economic conditions and seize cross-sector opportunities to transform them into commercial applications that address critical global challenges. You will be adept at shaping an innovation ecosystem while maintaining regulatory compliance and engaging with key government stakeholders. As a compelling public speaker, you articulate genomics' transformative potential to diverse audiences and collaborate with national partners to position Canada as a global genomics leader. You



excel at developing and implementing strategies, leading diverse teams, and ensuring organizational sustainability and success.

To fill this position, Ontario Genomics has partnered with leadership advisory firm Odgers Berndtson and the search is being led by Joanne McMullin. Applications are encouraged immediately and should be submitted online at <https://careers.odgersberndtson.com/en-ca/29873>. For more information, please contact Sarah Shaikh at Sarah.Shaikh@OdgerBerndtson.com. We would like to thank all applicants but regret that we are only able to personally contact those individuals whose backgrounds best match the requirements for the role.

Ontario Genomics is an equal opportunity employer. In accordance with the Accessible Canada Act, 2019 and all applicable provincial accessibility standards, upon request, accommodation will be provided by both Odgers Berndtson and Ontario Genomics throughout the recruitment, selection and/or assessment process to applicants with disabilities.

Odgers Berndtson is deeply committed to diversity, equity and inclusion in all the work that we do. As part of our efforts to better understand our ability to reach as broad a pool of candidates as possible for our searches, our DEI team would like to encourage you to take a moment and access our [Self-Declaration Form](#).

Ontario Genomics

Présidente-directrice générale ou président-directeur général

À l'avant-garde d'une ère révolutionnaire en génomique, Ontario Genomics est prêt à exploiter tout le potentiel de cette science transformatrice pour stimuler la croissance économique, améliorer la qualité de vie et consolider le leadership de l'Ontario dans les applications commerciales de la génomique dans les domaines de la santé, de l'agriculture, du changement climatique, de la biotechnologie et plus encore, en partenariat avec la province de l'Ontario, Génome Canada et ses entités régionales. L'organisme, qui célébrera bientôt son 25^e anniversaire, a joué un rôle essentiel dans l'orientation et l'attribution de près de 1,5 milliard de dollars d'investissements dans des projets et des entreprises d'innovation et de commercialisation génomique, qui ont ensuite attiré 2 milliards de dollars d'investissements subséquents dans la province et donné lieu à la création de 600 partenariats et à la délivrance de plus de 318 brevets. Son portefeuille actif s'élève actuellement à 391 millions de dollars. Aujourd'hui, Ontario Genomics amorce un tournant décisif, prêt à tirer parti de ses succès passés et à élever l'Ontario au rang de chef de file mondial de la bioéconomie, un domaine qui évolue rapidement. Les possibilités économiques à l'échelle mondiale sont énormes et, comme l'indique le rapport Bio Revolution de McKinsey, le marché pourrait



atteindre 50 milliards de dollars en Ontario d'ici 2040. C'est pourquoi nous sommes à la recherche d'une personne visionnaire et stratégique pour occuper le poste de présidente-directrice générale ou président-directeur général (PDG), une personne qui saura saisir les occasions dans le domaine de la génomique, diriger l'adoption de l'innovation et contribuer à développer ce marché en pleine expansion pour les Ontariens.

Sous la responsabilité du conseil d'administration, la ou le PDG veillera à la direction et à l'orientation stratégiques de l'organisme, en assurant la bonne exécution de sa mission de stimuler l'innovation et la commercialisation fondées sur la génomique dans des secteurs clés tels que les soins de santé, l'agriculture et les sciences de l'environnement. La personne titulaire du poste dirigera une équipe pluridisciplinaire de 25 personnes disposant d'un budget de fonctionnement de 5,5 millions de dollars, gèrera les relations avec les principales parties prenantes et cultivera des partenariats dans les secteurs public, privé et universitaire. Cette fonction comprend la supervision de projets de grande envergure, l'obtention de financement et la promotion de l'adoption de solutions génomiques en Ontario et ailleurs. La ou le PDG veillera à ce qu'Ontario Genomics reste à l'avant-garde de l'innovation, en harmonisant les efforts de l'organisme avec les priorités provinciales, nationales et internationales afin de stimuler la croissance économique et de relever les défis à l'échelle mondiale.

Ce poste est pour vous si vous êtes une dirigeante ou un dirigeant audacieux, créatif et visionnaire qui évolue dans le domaine en plein essor de la génomique. Vous présentez une feuille de route éprouvée en matière de direction d'organisations modestes aux missions ambitieuses et vous savez allier vision stratégique et prise de décision fondée sur des données probantes. Vous avez acquis votre expérience à la fois dans les secteurs public et privé, ce qui vous donne les compétences nécessaires pour évoluer dans une conjoncture complexe et saisir les occasions intersectorielles pour les transformer en applications commerciales qui répondent à des défis critiques à l'échelle mondiale. Dans ce poste, vous saurez façonner un écosystème d'innovation tout en maintenant la conformité réglementaire et en vous engageant auprès des principales parties prenantes du gouvernement. Personne douée pour prononcer des allocutions percutantes, vous savez vous adresser à divers publics pour expliquer le potentiel de transformation de la génomique et collaborer avec des partenaires nationaux pour faire du Canada un chef de file mondial de la génomique. Vous excellez dans l'élaboration et la mise en œuvre de stratégies et dans la direction d'équipes diversifiées de manière à garantir la durabilité et le succès de l'organisation.

Pour pourvoir ce poste, Ontario Genomics s'est associé à la firme de services-conseils en leadership intégrés Odgers Berndtson et la recherche est dirigée par Joanne McMullin. Les candidatures sont acceptées dès maintenant et doivent être soumises en ligne à l'adresse suivante : <https://careers.odgersberndtson.com/en-ca/29873>. Pour en savoir plus, veuillez communiquer avec Sarah Shaikh à Sarah.Shaikh@OdgerBerndtson.com. Nous remercions toutes les personnes qui soumettent leur candidature. Nous ne pouvons malheureusement communiquer qu'avec celles dont le profil correspond le mieux aux exigences définies pour ce poste.



Ontario Genomics souscrit au principe de l'équité en matière d'emploi. Sur demande, et conformément à la Loi canadienne sur l'accessibilité de 2019 et à toutes les normes provinciales applicables en matière d'accessibilité, Odgers Berndtson et Ontario Genomics mettront en place, sur demande, tout au long du processus de recrutement, de sélection et d'évaluation, des mesures d'adaptation à l'intention des candidats présentant un handicap.

Odgers Berndtson prône la diversité, l'équité et l'inclusion et s'engage fermement à respecter ces valeurs dans tout ce qu'elle fait. Dans le cadre de ses efforts pour mieux comprendre sa capacité à atteindre le plus grand nombre possible de candidates et de candidats dans le contexte de ses recherches, son équipe DEI vous invite à prendre un moment pour prendre connaissance de son [Formulaire de déclaration volontaire](#).

